

Raphaël remporte au sprint la 1^o victoire du Vélo Club de la saison au Grand Prix d'Ouverture à Vénissieux



chers lieux de canton, des plaques de marbre noir et quelques mémoires rappellent leurs noms, sans que l'on sache vraiment qui ils sont. C'est par un travail de recherche minutieux que nous avons pu retrouver ces lieux de canton.

FRANCHEVILLE
Le vélo-club remporte une première victoire sur route

Alors que la saison des courses sur route vient de redémarrer, le vélo-club de Francheville a déjà enregistré sa première victoire. En effet, dimanche à Vénissieux, Raphaël Mathias, âgé de seulement 20 ans, a remporté le premier succès de sa jeune carrière, lors du grand prix d'ouverture FSGI. Des coureurs du vélo-club qui vont continuer d'affiner leur forme, puis 30 d'entre eux vont effectuer deux jours de stage à Boisset-Saint-Priest, dans la Loire, samedi 10 et dimanche 11 mars prochains.

Photo Daniel ROLLIN

